

Maus-Türöffner-Tag am 3. Oktober 2015

15.09.2015 - Zum zweiten Mal öffnet der Lehrstuhl für Elektromagnetische Verträglichkeit seine Absorberhalle zum Maus-Türöffner-Tag am Samstag, dem 3. Oktober 2015.



Bei dieser bundesweiten Aktion der bekannten Sendung mit der Maus, die bereits zum fünften Mal stattfindet, können Betriebe und Forschungseinrichtungen ihre Türen für Mausfans öffnen. Für diese Zielgruppe wird am Beispiel von ferngesteuerten Autos erklärt, wie eine Funkübertragung funktioniert, wie sich mehrere Funkfernbedienungen gegenseitig stören können und was dabei passieren kann. Eingeladen sind Kinder zwischen 5 und 10 Jahren. Weitere Informationen gibt es direkt beim > WDR

([http://www.wdrmaus.de/tuer_oeffner_tag/2015/index.php5?](http://www.wdrmaus.de/tuer_oeffner_tag/2015/index.php5?detail=655768)

detail=655768) !

Leider sind die meisten der 60 Plätze schon ausgebucht, so dass nur noch Anmeldungen für den Termin um 15 Uhr möglich sind.

◀ Vorherige Meldung

Nächste Meldung ▶